

GZ.: Präs. 13064/2003-3  
Kuratorium für das Künstlerhaus,  
Änderung der Vertretung der Stadt.

Graz,  
Mag. Blaschek

Berichterstatter/in:

.....

Bericht  
an den  
Gemeinderat

Als Vertretung der Stadt Graz sind derzeit in das Kuratorium für das Künstlerhaus Herr Stadtrat Mag. Dr. Wolfgang Riedler, Herr GR Mag. Martin Titz und Frau Gerhild Stangl entsandt.

Mit Mitteilung vom 25.2.2009 ersucht der Gemeinderatsklub „ Die Grünen – Alternative Liste Graz“ um eine Änderung der Vertretung der Stadt im Kuratorium, und zwar wird anstelle von Frau Gerhild Stangl nunmehr Frau GRin Sigrid Binder nominiert.

Gem. § 45 Abs. 2 Z 1 des Statutes der Landeshauptstadt Graz ist die Bestellung der in Körperschaften und Kommissionen zu entsendenden Vertretung der Stadt dem Gemeinderat vorbehalten, wobei gem. § 61 Abs. 1 des Statutes die Vorberatung dem Stadtsenat obliegt.

Der Stadtsenat stellt daher den

**A n t r a g ,**

der Gemeinderat wolle beschließen:

Anstelle von Frau Gerhild Stangl wird Frau GRin Sigrid Binder als Vertretung der Stadt Graz in das Kuratorium für das Künstlerhaus entsandt.

Der Bearbeiter:

Die Abteilungsvorständin:

Der Bürgermeister:

Vorberaten und angenommen in  
der Sitzung des Stadtsenates  
am .....

Die/Der Vorsitzende:

Gesehen!  
Der Magistratsdirektor:

**Der Antrag wurde in der heutigen**  öffentl.  nicht öffentl. **Gemeinderatssitzung**  
 bei Anwesenheit von . . . . . GemeinderätInnen  
 einstimmig  mehrheitlich (mit . . . Stimmen / . . . Gegenstimmen) **angenommen.**  
 Beschlussdetails siehe Beiblatt                      Graz, am                      Der / Die SchriftführerIn: